
 
ACTA DE REUNION  

Coordinadora Permanente  

Consejo Social de la Ciudad   

 

FECHA 18-07-2016 HORA De 19:00h. a 20:30 h. 

LUGAR Sala 4.92. Ayuntamiento de Alcobendas 

ASISTENTES 

- Concejal de Participación Ciudadana y Presidente de la Junta Municipal del Distrito Norte:           
Dª Paloma Cano. 

- Presidente del Distrito Empresarial: D. Luis Miguel Torres 
- Presidente de la Junta Municipal del Distrito Urbanizaciones: Dª Marifé Palacio 

- Representante de Partido Popular: D. Fernando Gómez 
- Representante del Partido Socialista Obrero Español: Dª Cristina Martínez 

- Representante de Ciudadanos: Asiste Dª Ana Rojas, con voz y sin voto, ya que el 
representante nombrado es D. Roberto Fraile 

- Representante de Unión Progreso y Democracia: D. Miguel Ángel Arranz 
- Representante de Izquierda Unida: D. Juan Bautista 
- Representante de la Fundación Ciudad de Alcobendas: Dª Reyes Cervera 

- Representante del Consejo de la Juventud de Alcobendas: D Víctor Nieto 
- Representante de la C. S. de Deportes: D. Carlos Cabrero 

- Representante de AICA: D. Luis Suárez de Lezo 
- Secretaría de la Coordinadora Permanente: D. Javier Arteaga 

ASISTENTES 

AUSENTES 

- Presidente de la Junta Municipal del Distrito Centro. (Justifica su ausencia) 
- Representante de la Cámara de Comercio (Justifica su ausencia) 
- Representante de Si Se Puede. 
- Representante de la C.S. de Bienestar Social. 
- Representante de la C.S. de Cultura.  

- Representante de FUNDAL. (Justifica su ausencia) 
 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1. Aprobación del acta anterior 

2. Elección de Vicepresidente 

3. Estrategia DUSI 

4. Proyecto de Participación Ciudadana 

5. Proceso de Transparencia y buen gobierno 

6. Ruegos y Preguntas 

 

TEMAS TRATADOS 

1. Aprobación del acta anterior 

Comienza la reunión aclarando la presidente de la Coordinadora Permanente del Consejo 
Social de la Ciudad que Dª Ana Rojas, que acude en representación del Grupo Municipal de 
Ciudadanos como invitada, sin voz y sin voto, ya que el representante es D. Roberto Fraile. 

A continuación se aprueba el acta de la reunión efectuada el 11 de abril de 2016 por 
unanimidad. 

 

 

 

2. Elección de Vicepresidente 
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Desde la presidencia, se piden disculpas ya que entiende que deberían haber aclarado en el 
envío del Orden del Día cuál seria el sistema de presentación de candidatos y votación. Se 
aceptan por el resto de los miembros. 

La Presidente propone el Vicepresidente sea una persona que no esté en representación de 
ningún grupo municipal. Se abre un turno de palabra para que se propongan candidaturas a 
la vicepresidencia de la Coordinadora Permanente del Consejo Social de la Ciudad. Se 
presenta D. Víctor Nieto, representante del Consejo de la Juventud de Alcobendas. 

Doña Ana Rojas solicita la palabra y la presidencia la concede. Plantea que la elección del 
vicepresidente se posponga para una próxima reunión, en la que se abra un plazo para 
presentar candidaturas y se conozca el sistema de votación, que propone que sea secreta. 

La secretaría del Consejo recuerda que el Reglamento Ciudadano de Participación fija que 
la vicepresidencia ha de elegirse en la primera reunión tras la constitución de la 
Coordinadora Permanente del Consejo Social de la Ciudad. 

Se procede a la votación, siendo aprobada por unanimidad la candidatura de D. Víctor 
Nieto. 

3. Estrategia DUSI 

D. Emilio Losana, Subdirector General de Obras del Ayuntamiento presenta la ponencia del 
proyecto de la primera actuación urbana integradora “EnTornoAlCentro” llamada 
“Ecobulevar Digital Salvador Allende”  

Tras su presentación se abre un turno de palabra. 

D. Víctor Nieto pregunta cuáles son el resto de actuaciones presentadas a la estrategia 
DUSI, ya que la que se ha presentado es la primera. 

D. Emilio Losana contesta que están por definir. La primera actuación tiene un horizonte 
temporal que termina en 2019, pero la estrategia DUSI termina en 2022. 

4. Proyecto de Participación Ciudadana 

D. Javier Arteaga, Subdirector General de Participación Ciudadana del Ayuntamiento, y 
secretario de la Coordinadora Permanente del Consejo Social de la Ciudad presenta en su 
ponencia las fases del proyecto de Participación Ciudadana asociada a las acciones 
presentadas en la estrategia DUSI, que han sido proyectadas de acuerdo a las indicaciones 
de la FEMP para la participación en grandes proyectos de las ciudades. 

Tras su presentación se abre un turno de palabra. 

D. Luis Miguel Torres, haciendo referencia a la presentación realizada por D. Emilio Losana 
justifica la elección del mes de octubre como fechas para el estudio de movilidad en la zona 
de actuación. 

D. Víctor Nieto pregunta si está incluida la Casa de las Asociaciones en las actuaciones a 
realizar en el marco del proyecto. 

D. Emilio Losana contesta que está por definir. 

D. Luis Suárez de Lezo plantea la propuesta de que se establezca un espacio dentro del 
bulevar en el que las empresas tecnológicas de la ciudad puedan presentar, testar o 
exponer sus productos más innovadores. 

D. Emilio Losana responde que ya ha habido contacto con las empresas tecnológicas 
ubicadas en el Arroyo de la Vega, y que el proyecto contempla que el espacio sea un banco 
de pruebas tecnológico para toda la ciudad. 

 

5. Proceso de Transparencia y Buen gobierno 
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D. Roberto Magro, Jefe de Servicios Interactivos del Ayuntamiento presenta la ponencia del 
proceso desarrollado en torno a la revisión del protocolo de transparencia y buen gobierno.  

Tras su presentación se abre un turno de palabra. 

D. Víctor Nieto pregunta si se ha hecho alguna evaluación de la escasa participación en la 
fase destinada a los ciudadanos. 

D. Roberto Magro recuerda que esta fase del proceso fue exclusivamente en la Red, y que 
el tema, la organización de la transparencia municipal, no es muy cercano para los 
ciudadanos. Abundando en este planteamiento da el dato de que del 1.500.000 de visitas 
que tiene la web municipal anualmente, sólo 4500 fueron al área de transparencia de la 
misma. 

D. Javier Arteaga refuerza esta idea. 

D. Miguel Ángel Arranz interviene planteando que para hablar de transparencia no hay que 
hablar solo de los datos, sino también de los procesos. Cree que cuando se habla de 
transparencia no solo se debe hablar de la web, ya que existe un número de personas que 
no tienen acceso a estas tecnologías. 

Dª Paloma Cano da el dato de que según un estudio reciente en Alcobendas, más del 80% 
de la población de Alcobendas tiene acceso a internet. 

D. Roberto Magro plantea que es imprescindible que se siga haciendo un esfuerzo 
pedagógico para transmitir al ciudadano su derecho al acceso a la información. 

6. Ruegos y Preguntas 

D. Miguel Ángel Arranz ruega que la información relativa a los expedientes asociados a las 
reuniones de la Coordinadora Permanente del Consejo Social de la Ciudad esté a 
disposición de los consejeros previamente. 

Dª Paloma Cano responde que en el caso de la reunión de hoy no había expedientes. Que 
en todo caso se podría haber trasladado alguna información previa relativa al punto 2 del 
orden del día, por lo que ya ha pedido disculpas al comienzo de la reunión. Que en el resto 
de los puntos del orden del día lo que había eran 3 ponencias que son las que han sido 
presentadas por los correspondientes trabajadores municipales. 

D. Carlos Cabrera pregunta sobre el estado de tramitación del nuevo Reglamento de 
Participación Ciudadana. 

Dª Paloma Cano responde que en el acuerdo de investidura entre PP y C´s se acordó revisar 
el reglamento. Ya hay un borrador entregado a C´s que está trabajando en ello. Una vez se 
tenga un documento conjunto, se trasladará al resto de grupos municipales para que hagan 
sus aportaciones.  

Sin otro tema que tratar, se da por concluida la reunión. 

 
 


